



SM/Gading Persada
ROBOTIK : Sejumlah siswa SMP peserta lomba robotik memainkan mobil robotnya saat mengikuti Muhammadiyah 2 Annual Competition 2019 di SMA Muhammadiyah 2 Yogyakarta, kemarin. (36)

KOMPETISI

SMP 9 Raih Medali Emas Terbanyak

YOGYAKARTA - Tim SMP 9 Yogyakarta menjadi kontingen terbanyak yang mengumpulkan medali emas dalam gelaran Muhammadiyah 2 Annual Competition 2019 berlangsung di SMA Muhammadiyah 2 Yogyakarta, Sabtu-Minggu (28-29/9). Sekolah ini mendapatkan juara pertama di dua kategori lomba sekaligus.

"Ajang ini khusus SMP dengan berbagai macam lomba seperti kaligrafi, MTQ, MHQ, Olimpiade Sains, Azan hingga lomba robotik," kata Koordinator Tim Lomba Eny Widyastuti, Minggu (29/9).

Untuk SMP 9 Yogyakarta sendiri menempatkan siswanya untuk meraih emas di nomor lomba MTQ atas nama Syakirah Nur Hidayah dan MHQ atas nama Khalid Wirawan. Keduanya masing-masing menjadi juara pertama bersama dengan Adan Syaif Wafa (MTS 9 Sleman), dan Nisriani Fikriani (MTS Mualimat Yogyakarta). Juara pertama bersama juga diberikan pada M Nabil Alfaizi (SMP 1 Kalasan), dan Ahmad Jalaludin (MTS 6 Sleman); lalu Kaligrafi dimana emas didapat bersama-sama oleh Diajeng Kusuwati (MTS N 1 Yogyakarta) dan M Najmi Yulianisa (SMP 8 Yogyakarta) serta lomba olimpiade sains dengan juara pertama didapat bersama oleh Masyitoh Sausan Amjadina (MTS Mualimat Yogyakarta) dan Nuara Khaurinisa (SMP 8 Yogyakarta).

Peserta Meningkat

"Setiap nomor lomba diambil pemenangnya masing-masing dua emas, dua perak dan dua perunggu," imbuh dia.

Sebagai event tahunan untuk perayaan Milad sekolah, lanjut dia, jumlah peserta selalu meningkat setiap tahunnya. Dia mengambil contoh dengan nomor lomba lain seperti Tapak Suci dimana target sebanyak 150 peserta diyakini melebihi jumlah tersebut. Bahkan peserta tidak hanya berasal dari DIY saja, namun juga dari luar kota seperti terjauh dari MTS 7 Malang menggenapi jumlah 200 peserta di semua nomor lomba.

"Seperti juga lomba robotik itu ada peningkatan peserta dari 11 tahun lalu sekarang menjadi 17. Termasuk terjauh dari Salatiga yang memang baru saja juara kedua di tingkat Jateng," sambung Ketua Milad SMA Muhammadiyah 2 Yogyakarta Fatma Taufiyanti.

Benar saja, wakil Salatiga yakni SMP Muhammadiyah Plus mampu menjadi juara pertama dan kedua untuk kategori LF analog di nomor lomba robotik. Lalu kategori LF digital dipegang tim BMD 01 dari SMP Budi Mulia Yogyakarta dan Kategori SUMO dari tim MRC A4 SMP Muhammadiyah 3 Yogyakarta. (K15-36)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005